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Schönberg, den 24.01.2014 
 
 
 

 
An Herrn 
Bürgervorsteher 
Wolfgang Mainz 
 
über Herrn Bürgermeister 
Dirk Osbahr 
 
 
Betr.: Antrag zur Tagesordnung für die  GV-Sitzung am 6. 2. 2014 
 
Sehr geehrter Herr Bürgervorsteher, 
sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
 
 
Wir bitten, folgenden Antrag auf die TO der  Gemeindevertretung am 6. 2. 2014 zu 
setzen: 
 
Reaktivierung „Hein Schönberg“, 
Erarbeitung der Möglichkeiten und Erfordernisse am Bahnhof Schönberg und 
Bahnhof Schönberger Strand für das jeweilige Bahnhofsumfeld durch die 
Verwaltung. 
 
 
 
In den letzten Wochen wurde sehr viel zu der Reaktivierung der Bahnstrecke „Hein 
Schönberg“ berichtet und in verschiedenen Veranstaltungen Informationen darüber 
gegeben. Die Weichen sind gestellt und voraussichtlich 2016 wird die Bahn wieder 
regelmäßig fahren. 
 
 
Bei allen Diskussionen wurde zu den auf die Gemeinde zukommenden Kosten klar 
gesagt, dass die Gemeinde lediglich für das Bahnhofsumfeld aufkommen muss und dass 
dafür eine bis zu 75 % Förderung durch das Land möglich ist. 
 
 
Damit die Gemeinde rechtzeitig in die Planungen einsteigt, stellt die CDU Fraktion den 
Antrag, die Verwaltung möge kurzfristig folgende Punkte ausarbeiten, bzw. für die 
Gemeindevertretung und die Ausschüsse vorbereiten: 
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1. Welcher Bedarf besteht für Park & Ride Parkplätze in Schönberg und am 
Schönberger Strand. Ebenso eventueller Fahrradstellplätze. 
 

2. Welche Parkplätze sind in welcher Anzahl vorhanden und welche Grundstücke 
kommen für Erweiterungen in Frage. 

 
3. Welche Grundstücke gehören der Gemeinde, bzw. was für Möglichkeiten gibt es 

für eine Pacht oder Kauf geeigneter Flächen an den beiden Standorten. 
 

4. Erarbeitung von Kostenschätzungen, bzw. Einholung von Angeboten für die 
Erstellung geeigneter Flächen für PKW und Fahrräder. Hier dürften einfache aber 
praktikable Lösungen ausreichend sein. 

 
5. Müssen Wartehäuschen, bzw. Überdachungen für den Schutz von wartenden 

Nutzern der Bahn zur Verfügung gestellt werden? Wenn ja, dann bitte auch dafür 
Kostenschätzungen und Angebote einholen. 
 

6. Ist es möglich, einen Betreiber als Investor von kombinierten Kiosk-/ 
Toilettenräumen am Bahnhof Schönberg zu finden? Mit welchen Kosten müsste 
man mit der Erstellung eines solchen Gebäudes rechnen? 

 
 
 
Die CDU Fraktion möchte diesen Prozess rechtzeitig starten um die Fördermittel zu 
beantragen und am Start der Bahnlinie Kiel- Schönberg / Schönberger Strand mit allen 
Maßnahmen für die Infrastruktur der Bahnhofsumfelder an beiden Standorten fertig zu 
sein. Weiter ist es auch für eine vernünftige Haushaltsplanung für das Jahr 2015 wichtig, 
die erforderlichen Mittel einzuplanen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Peter Ehlers 
 
 
 


